



**Fray Bentos /**

**Carnaval 2022.**

**Con una Rambla colmada de público se desarrolló el Desfile Inaugural del Carnaval.**



Con el particular colorido de las carrozas y las agrupaciones, se desplegó la movida desde la intersección de calle Inglaterra hasta el Teatro de Verano, donde se levantó el escenario mayor.

El evento contó con la presencia de la Intendente (i) Griselda Crevoisier, la Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, el Alcalde de Nuevo Berlín, Diputados, entre otras autoridades departamentales.

El clima acompañó el disfrute al aire libre; muchas familias se dieron cita al principal paseo de la ciudad, después de un 2021 de confinamientos por la pandemia que afectó a todos. Volver paulatinamente a la "normalidad", sin perder de vista los cuidados y los protocolos sanitarios vigentes, marcó el éxito de la convocatoria a la apertura del Carnaval.



Abrieron el desfile las diferentes carrozas de los Centros Comunales: COBENA, COBENA 1, Las Canteras, j3 y Barrio 2000; cada una fue encabezada por sus responsables, con un trabajo de varios días, donde mostraron creatividad, esfuerzo y un gran trabajo mancomunado.

Recogieron el sostenido aplauso de la ciudadanía:

- Grupo Los de Siempre
- Humoristas Armagedión
- Samburú Moran
- Kumbé
- Hechiceros
- Comparsa Sulú
- Sale Candombe

Como sorpresa de la noche, fueron invitadas dos Escuelas de samba, "Rosas de Oro" y "Jespel".

En el escenario actuaron:

- Grupo Los de Siempre
- Humoristas Armagedi3n
- Vivencias de Carnaval

La Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, celebr3 el concreci3n de esta fiesta popular, al tiempo que valor3 el trabajo en equipo y la tarea coordinada entre las 3reas de la comuna, previo al espect3culo.





## Carnaval 2022.

### **El Gobierno departamental reconoce la excelente actuación de las representaciones de Río Negro en Montevideo.**

Se cumplió como estaba previsto, durante dos días, el tradicional Desfile de Llamadas en la capital del país.

Unas 50 Comparsas recorrieron la calle Isla de Flores, de Zelmar Michelini hasta Minas.

- Hechiceros del Candombe, se ubicó en el 5º puesto con 438 puntos.
- Samburú Moran, lugar 19º con 376 puntos.

La Intendente (i) Griselda Crevoisier, felicita a dichas Comparsas, por la calidad artística que se pudo apreciar en el despliegue realizado sobre la principal avenida de la fiesta popular

## Instancias de aprendizajes y reflexión.

**Se realizó un taller con integrantes de “Oportunidad Laboral” que cumplen tareas en distintas dependencias de la Intendencia.**



El encuentro se llevó a cabo en la Plaza del Centro Comunal J3.

La iniciativa surge de la Junta Departamental de Drogas en conjunto con la comuna, creando un espacio de intercambio con los funcionarios, en la temática "Uso, abuso y consumo problemático de Drogas".

La ocasión fue propicia para remarcar que está en vigencia el protocolo de alcohol y otras drogas aprobado por bipartita a partir del 01/01/2019. Así también se recordó que en Oficina Médica tienen un espacio dónde pueden acercarse y obtener la orientación necesaria. En los talleres se brinda información acerca del Dispositivo Ciudadela y su funcionamiento.

**Próximo taller, en Centro Comunal del Barrios “Las Canteras”, el día jueves 17 de febrero.**



**Departamento de Deporte.**

**Campeonato Regional de Beach Voley.**



La actividad se desarrolló en la cancha de arena del Balneario "Las Cañas".

Con estos resultados:

Fingers campeón, de Colonia.

Segundo puesto, para las jóvenes Súper Poderosas de Mercedes.

Tercer lugar, Tres Toques de Fray Bentos.

Mención, jugador del campeonato Gabriel Rudeli de Fingers y jugadora Patricia Fernández, perteneciente a Súper Poderosas.



## Cross Aventura.



Con excelente participación se cumplió con esta disciplina en la zona de la panorámica hasta la rambla costanera de la ciudad, organizada por el Departamento de Deporte de la Intendencia y Profesores de la Secretaría Nacional de Deporte.

### Resultados:

#### Equipos:

- 1) Yosel González, Sergio Liuzzi, Ruben Cichero, Fabricio González.
- 2) Jorge González, Herode Martínez, Cristian Pulas, Robert Martínez.
- 3) María Mendaro, Katherine Mendaro, Jorge Capdevielle, Carmelo Cuello.

#### Individual:

- 1) Carlos García
- 2) Carlos Cabral
- 3) Leroy Galeano



rionegro.gub.uy



rionegro.gub.uy



rionegro.gub.uy

## Recibimos y difundimos.

### Llamado Consultoría para la supervisión de obras en Fray Bentos.

Se ha publicado recientemente este llamado en el marco del Proyecto Regional "Adaptación al cambio climático en ciudades y ecosistemas costeros vulnerables del Río Uruguay". Se busca un/a profesional de la arquitectura y/o ingeniería para supervisar las obras asociadas a la creación del Parque Urbano La Esmeralda.

La obra referida en este llamado promueve el uso y la apropiación social de este sector contiguo al arroyo La Esmeralda con la creación de un parque compatible con eventuales inundaciones, integrando espacios recreativos que den respuesta a las demandas de vecinos y vecinas del lugar.

Esta intervención se propone incorporar las características naturales del lugar; conserva la flora existente, incorporando trazas creadas por la circulación peatonal de personas que hacen uso del lugar. Las obras prevén el acondicionamiento de este valioso espacio para la ciudad, incluyendo plaza, estación saludable, sendas peatonales, mobiliario urbano, espacios accesibles, arborización y parquización del área con especies nativas, instalación de servicios sanitarios, alumbrado público de calles y espacios públicos. Además, el equipamiento urbano del Parque contempla la realización de actividades de personas de distintas edades, con adecuada accesibilidad: zona de reunión, esparcimiento de personas adultas y jóvenes, espacios de juegos para las primeras infancias, niños y niñas a partir de tres años forman parte de la propuesta integral.

La consultoría tiene una duración estimativa de seis meses.

**El plazo para postulaciones vence el día 23 de febrero a la hora 17:00.**

Consultas: [LlamadoCC072022@cnd.org.uy](mailto:LlamadoCC072022@cnd.org.uy)

<https://cnd.org.uy/es/llamado-supervision-de-obra-proyecto-regional>

**Young /****Trabajos de mejoramiento integral del Barrio Cooperativo –  
UTU de Young.**

El Arq. Hugo Hornos, Director General de Arquitectura Ordenamiento Territorial Urbanístico, informó que ya se realizó entre, la separación de la cancha de nacional y el barrio, el replanteo de los cordones, además se comenzó con la importante obra de ingeniería, para la ralentización del agua hacia el punto más bajo del terreno, donde se concentra la misma y el pasaje a campo abierto, colocando en el lugar el encañado de los pluviales, de ese modo también se está procediendo simultáneamente al relleno del terreno donde se va a construir una importante plaza.

Por otra parte el Arq. Hornos señala que la Intendencia está en gestiones adelantadas, por un terreno lindero, que se transformará en un parque social con arbolado; proyectándose una pista de bicicross.

El proyecto completa; con la circunvalación del complejo COVIPOLI, dando continuidad de las calles Fray Bentos y Paysandú, generando el cierre al complejo y de ese modo también dar acceso por calle Paysandú, al Centro Esperanza.

La obra en su totalidad llevaría unos 9 meses aproximadamente.



## Comunicado.



Desde la oficina de Higiene y Bromatología de Young, se comunica que se está realizando trámites para la obtención del carnet de manipulador de alimentos.

De lunes a viernes de 8:00 a 12:00 horas, en oficina de Higiene, calle Colonia, entre Piedra Alta y Hervidero.

## Algorta /

### **Curso de Manipulación de alimentos.**

El jueves 17 de febrero, se dictará en la Junta local de Algorta, se pueden anotar en el mismo lugar, horario de 8.00 a 14:00.

Requisitos: carne de salud y foto tipo carne.

Costo 0,5UR (aprox. \$650)

## Inscripciones abiertas para los talleres Municipales.



Talleres para niños: Cocina y Artes plásticas, los días lunes, miércoles y viernes, en el horario de 8:00 a 13:00.

Talleres para adultos: Artes plásticas, pintura decorativa, reciclado y pintura en vidrio, los días martes y jueves, en el horario de 11:00 a 17:00.

Por más información dirigirse al taller de Arte, en Salón Comunal Municipal, con la tallerista María Centurión, de lunes a viernes de 07:30 a 13:00 horas.